

a) Bahasa Sunda	96	A	<p>Ananda Herdiana sudah mampu menggalih isi teks eksplanasi yang berisi nama-nama-nama lingkungan atau daerah tempat tinggal dan menggalih isi teks eksplanasi tentang jenis-jenis makanan sehat dan bergizi. Kita sunda.</p>	97	<p>Ananda Herdiana sudah cukup mampu dalam membaca, menyrit, dan mengartikan. Dengan berhitung yang baik dari orang tua maka Herdiana dapat lebih mengembangkan diri.</p>
b) Pendidikan Lingkungan Hidup	94	A	<p>Ananda Herdi sangat baik dalam mengingot, mengetahui, menerapkan, menganalisis materi penanggulangan bencana alam dan pemertanian haring belau. Dengan berhitung dan pedulipigau yang baik ananda Herdi dapat mengartikan materi dengan baik.</p>	95	<p>Ananda Herdi sangat baik dalam kuantitasnya bertanya, membaca, menulis, dan menyimpulkan tugas praktik membuat skenario simulasi bencana alam dan memaksimalkan dalam drama. Dengan berhitung dan pedulipigau yang baik, ananda Herdi dapat memaksimalkan dengan baik.</p>
c) Bahasa Inggris	93	A	<p>Ananda Herdi sangat baik dalam mengingot, mengetahui dan menerapkan materi pelajaran tentang lingkungan sekolah, pekerjaan, tata lisa dan tata bahasa Inggris. Ananda Herdi memaksimalkan perhatiannya dengan baik bila guru menjelaskan materi, sehingga ia dapat memahami dan menguasai konsep-konsep baru yang diajarkan. Dengan</p>	89	<p>Ananda Herdi sangat baik dalam memahami konsep tentang lingkungan sekolah, tempat wisata, menggunakan cerita tentang diri sendiri dan orang lain, menggunakan bahasa perintah, menggunakan kalimat tanya dalam bahasa Inggris. Dengan berhitung dan pedulipigau yang baik Ananda Herdi dapat memaksimalkan materi dengan lebih</p>

3	Bahasa Indonesia	97	A	<p>Ananda Herdiana sudah mampu dalam menanggapi informasi lewat teks yang disajikan tertulis dengan sikap senang ketertarikan dan memusatkan perhatian terhadap informasi yang terdapat pada teks fiksi. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua akan dapat berkembang lebih maksimal.</p>	87	B	<p>Ananda Herdiana sudah mampu dalam menanggapi informasi yang disajikan tertulis dengan sikap senang ketertarikan dan memusatkan perhatian terhadap informasi yang terdapat pada teks fiksi. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka Herdiana mampu berkembang lebih baik lagi.</p>
4	Matematika	94	A	<p>Ananda Herdiana sudah mampu dalam pengalihan mata dan mengorganisir data dengan cara penulisan langsung dan mengisi lembar kerja, membaca data, serta menyajikan data dalam bentuk tabel dan diagram. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka Herdiana dapat lebih mengembangkan diri.</p>	89	B	<p>Ananda Herdiana sudah mampu dengan baik dalam membaca tabel frekuensi, menyajikan gambar grafik dari data yang tersedia, menyajikan gambar tabel dan menggambar sudut. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>
5	Ilmu Pengetahuan Alam	98	A	<p>Ananda Herdiana sudah mampu dalam menghubungkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya, menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar dan mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif dalam kehidupan sehari-hari.</p>	88	B	<p>Ananda Herdiana sudah mampu menyajikan laporan hasil pengamatan dan penjelasan informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>

Aspek

Deskripsi

Sikap Spiritual

Anda Hendi sudah sangat baik dalam beribadah, bersyukur, beribadah dan dalam hal religiusitas

Sikap Sosial

Anda Hendi sudah sangat baik dalam hal kejujuran, disiplin, bertanggung jawab dan sikap sosial.

No.	Materi Pelajaran	PENGETAHUAN			KETERAMPILAN		
		Rata	Prestat	Deskripsi	Rata	Prestat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	97	A	Herdians mengasai semua materi Pendidikan Agama dan Budi Pekerti. Partisipasi ditanggapi dan dibimbing oleh orang tua agar proses lebih maksimal.	90	B	Herdians dapat menyajikan dan spontan dengan baik dan aktif berinteraksi dalam diskusi kelompok. Dengan bimbingan dan pendampingan dari orang tua bisa berkembang lebih maksimal.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	98	A	Ananda Herdians sudah mampu dalam materi menjelaskan manfaat keberagaman kebudayaan, menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu, mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Ananda Herdians sudah mampu menyajikan berbagai bentuk keragaman suku bangsa, sosial dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka Herdians dapat lebih menambahkan dan

No.	Kategori Siswa Kurikulum	Keterangan
1	Praja Muda Koran (Pranaka)	Nilai : A : Sangat aktif dan antusias dalam mengerjakan serta mengerjakan tugas dari Yards dan Bunda sehingga mampu menyelesaikan tugas dengan baik.
2	Orbitan	
3	Seri	Jude : Nilai : A , Baik sekali dalam pembelajaran dan improvisasi

#### D. SARAN

Herdiana semangat terus dalam belajar agar mampu meningkatkan prestasi di kelas selanjutnya

No.	KEHADIRAN	
1	Sakit	- hari
2	Izin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua/Wali



Bandung, 17 Juni 2017

Wali Kelas 4 B



Maria Kusumawaty Djewahan, NIS  
NIP. —

**NAIK KELAS**

Kepulauan:

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan naik ke kelas IV ( Lima )

tergapi di kelas

Bandung

2017

a) Bahasa Sunda	96	A	<p>Ananda Herdianta sudah mampu mengali isi teks dalam randa yang berisi nama-nama nama lingkungan atau daerah tempat tinggal dan mengali isi teks klasifikasi tentang jenis sediaan makanan sayur dan bergizi kaya sayur.</p>	92	<p>Ananda Herdianta sudah cukup mampu dalam membaca, menyala, mengartikan. Dengan bimbingan yang baik dari orang tua maka Herdianta dapat lebih mengembangkan diri.</p>
b) Pendidikan Lingkungan Hidup	94	A	<p>Ananda Herdi sangat baik dalam mengingat, mengetahui, menanggapi, memproblematikan materi pembelajaran bencana alam dan penanggulangan barang bekas. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Ananda Herdi dapat mengevaluasi materi dengan baik.</p>	95	<p>Ananda Herdi sangat baik dalam keaktifannya bertanya, menjawab, membuat, dan menyelesaikan tugas praktik masalah skenario strategi bencana alam dan meminimalisir dalam drama. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Herdi dapat memaksimalkan dengan baik.</p>
c) Bahasa Inggris	95	A	<p>Ananda Herdi sangat baik dalam mengingat, mengetahui dan menanggapi materi pelajaran tentang lingkungan sekolah, pekerjaan, hobi hris dan way bahasa Inggris. Ananda Herdi memahami peristiwanya dengan baik bila guru menjelaskan materi, sehingga ia dapat memahami dan mengait konsep-konsep baru yang diajarkan. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Ananda Herdi dapat mengevaluasi materi dengan lebih baik lagi.</p>	89	<p>Ananda Herdi sangat baik dalam memahami secara terinci lingkungan sekolah, tempat wisata, menyelesaikan cerita tentang diri sendiri dan orang lain, mengaitkan kalimat perintah, menggunakan kalimat perintah dalam bahasa Inggris. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Ananda Herdi dapat mengevaluasi materi dengan lebih baik lagi. Kemudian ananda Herdi di dalam kelas sangat baik.</p>

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	V7	A	<p>mampu dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan permasalahan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dan mengidentifikasi kualitas ekonomi dan budayanya dengan berbagai bidang pekerjaan serta kehidupan sosial. Dengan berbagai yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>	K2	B	<p>Aranda Herdiansa mampu menyajikan hasil identifikasi lingkungan ekonomi dan budayanya dengan berbagai bidang pekerjaan serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungannya sekitar. Dengan berbagai yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>
7	Seni Budaya dan Prakarya	96	A	<p>Aranda Herdiansa sudah mampu dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada. Dengan berbagai yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>	K7	B	<p>Aranda Herdiansa sudah mampu dalam menyajikan lagu dengan memperhatikan notasi, tempo dan tinggi rendah nada. Dengan berbagai yang baik dari orang tua maka dapat lebih mengembangkan diri.</p>
8	Pendidikan Jaman, Olahraga, dan Kesehatan	93	A	<p>Aranda Herdi sangat baik dalam memahami konsep, menerapkan dan menganalisis pengetahuan tentang kebugaran olahraga bola basket dan permainan lain/seperti olahraga akrobatik, ditambah dengan kreatifitas dan partisipasi positif di setiap proses pembelajaran sehingga dapat menyelesaikan materi dengan baik.</p>	K8	B	<p>Aranda Herdi sangat baik dalam menerapkan kreatifitas gerak, penggunaan peralatan/akrobatik permainan bola basket dan olahraga akrobatik sehingga dapat menunjukkan performa dan pencapaian hasil yang baik dan sempurna.</p>